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2015～2016年度 ROTARY CLUB OF TOYOKAWA HOI CLUB WEEKLY 

会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第１回 通算１３９３回

平成２７年７月７日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 6/16修正出席率

６０名 ３７名 ６９．８％ ９４．３％

 ゲスト：（なし）  ビジター：（なし）

★槌の引き継ぎ

滝下直前会長より

小野新会長に槌が

引き継がれ、第 1
回例会の点鐘が行

われました。

★バッジの交換

滝下直前会長、伊藤直前幹事より会長バッ

ジ・幹事バッジが、小野新会長と度会新幹事

に引き継がれました。お二人には、パスト会

長バッジとパスト幹事バッジが記念品として

手渡されました。

★会長就任あいさつ   小野喜明会長

まず、滝下直

前会長、伊藤

直前幹事、大

変ご苦労様で

ございました。

大変な 1 年を

乗り切って頂

き、会員増強

のガバナー賞を頂きまして、ありがとうござ

いました。

 このたび、皆様の推薦をもって第 31 代目の

会長を仰せつかりました。誠にありがとうご

ざいます。

 本年度はクラブ創立 30 周年目で、大変重要

な節目の年度になります。数年前から準備を

してまいりました。ステップアップ委員会(花
いっぱい運動)、国際奉仕委員会（姉妹クラブ

締結）、30 周年準備委員会などの成果を周年

事業として展開していきたいと存じます。

 本年度 RI 会長 K.R.”ラビ”ラビンドランは、

「世界へのプレゼントになろう Be a gift to 
the world」というテーマのもと、ロータリア

ン一人ひとりに天から与えられた才能を世界

にお返ししようと、発言しております。また、

第 2760 地区加藤陽一ガバナーは「ロータリー

の原点に学ぶ~友情と寛容の輪を拡げよう~」
と、私たち周年を迎えるクラブにふさわしい

地区方針をあげております。

 台中松竹ロータリークラブとの姉妹提携は

国際ロータリーにふさわしい活動と思います。

30 周年記念事業は故郷豊川に桜の植樹を

行うことを平和記念公園（仮称）の建設に協

力し、実際には 3 年後以降の植樹となります。

その他台中松竹ロータリークラブとの桜交換

植樹を年度内で実現する予定です。

ロータリークラブは、かつてはロータリー

クラブの団体としての奉仕活動をしないとい

うことが言われました。その心は、ロータリ

アン一人一人が関心のある奉仕活動に参加し

ていることが、大切というものでした。町内

活動や仕事を通じた奉仕活動をすでに皆様が

行っていると思います。その心を大切にして、

社会に広めてゆくことが豊川宝飯ロータリー

クラブの社会に対する使命と思います。
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 クラブ方針は、「30 周年記念事業を通じて

温故知新・上下
しょうか

一心
いっしん

」、「30 周年記念事業を通

じて地域や国際にお返ししよう」、「30 周年記

念事業を通じて友情と寛容を深めよう」この

3 つの方針を掲げまして、会員の皆さん、特

にパスト会長の皆さんのご協力頂きたいと思

います。1 年間、よろしくお願いします。

★幹事就任あいさつ   度会尚志幹事

 皆さん、こん

にちは。まずは、

滝下直前会長、

伊藤直前幹事、

大変お疲れ様で

した。伊藤直前

幹事には、今後

もご指導を頂き

たいと思います。どうぞ宜しくお願いします。

 本年度、小野喜明会長のもと幹事の大役を

務めさせて頂くことになりました。皆様に協

力をして頂き、ロータリーを楽しんで頂ける

ように頑張って参ります。今年度は、数年前

から準備を進めて参りました創立 30 周年事

業がございます。多岐にわたる事業です。先

輩の方の教えを受け、若いメンバーと共に、

心を一つにして、豊川宝飯ロータリークラブ

の記念事業として残して行きたいと思います。

今年度の特徴としまして、30 周年を実りあ

るものにするために、先輩方に再登板をお願

いしました。会場監督に大沢パスト会長、副

会長に夏目パスト会長、30 周年実行委員長に

柴田パスト会長にお願いをさせて頂きました。

また、ロータリー情報委員長に山本パスト会

長をお願いし、幹事の私も委員会メンバーに

入れて頂き、先輩方との交流の場になるよう

な委員会にしたいと思っています。若いメン

バーにも積極的に声掛けをさせて頂きますの

で、若い力を発揮して頂きたいと思います。

 最後に、二人で小野会長を支えようと誓っ

た堀田卓嗣君はいませんが、彼と心を一つに

して会長を支えて参りたいと思います。友情

と寛容の輪のもと、1 年間どうぞ宜しくお願

いします。

★幹事報告       度会尚志幹事

例会臨時変更のお知らせ

奥三河ＲＣからのクラブ終結のお礼状

台湾台中松竹ＲＣの会報の回覧

★委員会報告

直前理事会（滝下直前会長）

ネパール義援金の報告

会員増強のガバナー賞受賞の報告

ＴＡＳＣ（石黒幹事）

碓井さん応援募金のお願い

★就任のあいさつ

◎夏目雅康副会長

 本年度、副会

長を仰せつかり

ました。本年度

は記念すべき創

立 30 周年の年

です。私は昭和

63 年にクラブ

に入会をしまし

た。創立 10 周年の大沢茂樹会長のもと 10 周

年事業のカムバック仁王様事業を行いました。

仁王様が帰郷することになり、10 周年事業の

集大成の仁王様帰郷記念式典を横綱貴乃花を

招いて盛大に行いました。周年事業は、クラ

ブが一丸となって進めた大きな事業でした。

今でもよく覚えています。あの時のロータリ

アンの結束力は本当に素晴らしいものでした。

今年度の創立 30 周年事業も、あの時の様にク

ラブが一つになって実現していきたいと思い

ます。会長方針の「温故知新・上下一心」の

心を大切に、小野会長を支えていきたいと思

います。1 年間よろしくお願いします。

◎金田柾宏会長エレクト

 本年度、会長

エレクトをさせ

て頂きます。よ

ろしくお願いし

ます。クラブに

入会させて頂き

29 年経ちます。

入会当初はロー

タリー活動を頑張りましたが、ここ数年は欠

席が多くなっていました。今回、会長エレク

トを受けましたので、この 1 年間、小野会長

のもとで、会長の職務と心得をしっかりと勉

強して次年度に備えたいと思います。皆さん

のご指導ご鞭撻をお願いします。
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◎大島嗣雄副幹事＆プログラム委員長

 副幹事を拝

命しました。

受けるまで副

幹事の役目を

意識していま

せんでしたが、

日が経つにつ

れて職責の重

さを感じています。1 年間、度会幹事の背中

を見ながら、幹事について自問自答をしなが

ら 1 年間頑張って行きたいと思います。同時

にプログラム委員長も拝命をしました。年度

の後半に 10 回ほどの卓話があります。是非、

講師の方をご紹介頂ければと思います。副委

員長は永田恵照さんです。二人で委員会を進

めて行きたいと思います。1 年間よろしくお

願いします。

◎来山健一社会奉仕委員長

 本年度、社

会奉仕委員長

を仰せつかり

ました。7 月

28 日に担当

例会と委員会

事業を行いま

す。現在、委

員会事業に向けて準備を進めており、先ずは

この事業を成功させて、流れに乗って行きた

いと思っています。委員会メンバーは、池田

副委員長、林委員、水野委員に協力を得なが

ら 1 年間頑張って行きたいと思います。よろ

しくお願いします。

◎河本圭史親睦活動委員長

 親睦活動委

員会の委員長

を拝命致しま

した。親睦委

員会というこ

とで、どんな

ことをやった

ら良いか考え

て参りました。先日、地区研修協議会に出席

した時に、ロータリーにおける親睦活動の意

義の重さを勉強させて頂きました。ＪＣ時代

には、例会後の懇親会、総会後の懇親会とい

う形で、何かのオマケのような形でしたが、

ロータリアンとしての親睦の意義を認識して、

小野会長が掲げる「温故知新・上下一心」を

しっかりと親睦の活動に活かして参りたいと

思います。

 早速ですが、8 月 4 日に納涼例会で西尾方

面に出掛けたいと思います。西尾の抹茶文化

の中でも老舗のあいやの工場見学をします。

その後、佐久島に渡ります。佐久島は古い離

島文化の中に、新しいアートを取り入れて、

若い方が訪れるスポットになっています。

 今年度も様々な親睦活動を通じて、日本に

おける伝統文化、そして新しい文化、チャー

ターメンバーから新入会員まで、共に 30 周年

の節目を迎えるロータリアンとして、心を繋

げる活動をつくれるように邁進して参ります

ので、1 年間どうぞ宜しくお願いします。

◎笠原盛泰雑誌広報委員長

 雑誌広報委員

長を仰せつかり

ました。日頃、

出席が少なく、

皆様にご迷惑を

お掛けしており

ます。今回、小

野会長、度会幹

事から声掛けを頂き委員長を拝命しました。

つきましては、一生懸命に 30 周年を支えるよ

うに出来る限り頑張りたいと思っています。

 雑誌広報委員長は、初めてなので良く分か

りませんが、歴代の委員長に教えて頂きなが

ら委員会を進めて参りたいと思います。ロー

タリーの友を読みながら、改めてロータリー

の勉強をさせて頂きたいと思っています。委

員会メンバーは、小田副委員長と野中委員で、

協力して進めたいと思います。1 年間よろし

くお願いします。

◎山本章吾ロータリー情報委員長

 ロータリー情

報委員長の拝命

を受けました。

ロータリー情報

委員会の役割は、

会員にロータリ

ーに関する知識

情報を提供して、

理解してもらう事です。特に新入会員には、
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ロータリー活動についての責務を理解させる

ことです。

 委員会メンバーの大半がパスト会長です。

創立 30 周年の年でもありますので、委員会メ

ンバーで協力をさせて頂きたいと思います。1
年間よろしくお願いします。

◎杉浦節子ロータリー財団委員長

 ロータリー

財団委員会の

委員長を仰せ

つかりました。

ロータリー財

団は、「奉仕の

ためにお金を

出して、奉仕

のためにお金を使う、世界で良いことをしよ

う、地区で良いことをしよう」と言うスロー

ガンを持っています。この中に全て集約をさ

れていると思います。このスローガンが原理

原則で、ここに戻って活動をしていきたいと

思っています。

 年次寄付やポリオは、皆さんご存知だと思

います。今年度は、私と柴田副委員長の 2 人

で、ロータリーカードの普及に務めたいと思

います。1 年間よろしくお願いします。

◎大沢茂樹ＳＡＡ

 新年度第 1 例

会の進行にご協

力を頂きまして

ありがとうござ

います。今年の

ＳＡＡは、私と

石黒君、土井君

の 3 人でやらせ

て頂きます。

 ロータリーの原点は、出席をすることです。

ぜひ、ご協力をお願いします。出席出来ない

時には、当日の 10 時までに事務局に連絡をし

て下さい。

 昨年度、杉浦さん大木さんの女性コンビの

ＳＡＡをやって頂きました。私は明るくて非

常に穏やかで良い例会が出来たと思っていま

す。杉浦さんが最終例会で、「1 年間本当に長

かった。だけど皆さんが大勢出席してくれる

と嬉しかった。真剣に講師の話を聞いて頂く

ともっと嬉しかった」とコメントをしてくれ

ました。私のＳＡＡの 1 年間も、そのような

感じで終えられるようにご協力よろしくお願

いします。

★会議開催報告

7 月定例理事役員会

7 月 7 日第 1 例会前に 7 月定例理事役員会が

開催されました。

小野丸出航懇親会

7 月 8 日に新年度理事役員の懇親会が開催さ

れました。

★ニコニコボックス

 理事役員一同 １年間宜しくお願いします

 大沢茂樹会員 ゴルフ同好会で優勝

 夏目雅康会員 誕生日を祝って頂き

 岩瀬 保会員 事業所創業を祝って頂き

 吉田啓尋会員 結婚記念日を祝って頂き

 笠原盛泰会員 誕生日・創業を祝って頂き

 水野太一会員 入会記念日を祝って頂き

 大島嗣雄会員  〃

 小田伊佐浩会員  〃

 林 博宣会員 ５回目の誕生日を迎え

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


